

---

# Kisah Nabi Khidir As Dengan Nabi Musa As Biografi Dan

---

Right here, we have countless ebook **Kisah Nabi Khidir As Dengan Nabi Musa As Biografi Dan** and collections to check out. We additionally have the funds for variant types and plus type of the books to browse. The usual book, fiction, history, novel, scientific research, as with ease as various additional sorts of books are readily welcoming here.

As this Kisah Nabi Khidir As Dengan Nabi Musa As Biografi Dan, it ends going on mammal one of the favored book Kisah Nabi Khidir As Dengan Nabi Musa As Biografi Dan collections that we have. This is why you remain in the best website to see the amazing books to have.

*Kisah Nabi  
Khidir As  
Dengan Nabi  
Musa As  
Biografi Dan*      2021-04-13

---

## **GAVIN MANNING**

---

*TELAAH KAJI PUISI  
Meditasi Cahaya  
QultumMedia  
Mimpi, doa, dan  
keyakinan, saat  
dipadukan ternyata  
menghasilkan efek yang  
luar biasa. Tak perlu malu  
untuk bermimpi tinggi.  
Ada doa yang dilantikkan  
kepada Sang Mahakuasa  
yang akan mengabulkan  
mimpi-mimpi itu pada  
waktu yang tepat. Tinggal  
butuh keyakinan melalui  
afirmasi diri, sebagai  
wujud husnudzon bahwa  
Allah akan  
mengabulkannya.  
Mimpimimpi itu, kini  
sedang berjalan bersama  
doa sebagai  
kendaraannya. Dengan*

keyakinan akan terwujud, maka mimpi itu pun akan menjelma menjadi nyata. Berawal dari mimpi seorang anak sundung, anak desa yang tiap hari akrab dengan sundung dan arit. Anak desa yang kemudian berkeinginan menjejakkan kakinya ke bumi Allah yang lain, setelah berkenalan dengan kosakata “qurban bayrami” pada saat kuliah. Mimpi yang kemudian dibawanya dalam doa. Mimpi yang yakin akan terwujud. Hingga akhirnya mimpi itu benar-benar bukan lagi sebuah mimpi. Kosakata qurban bayrami telah menjelma menjadi tiket seorang anak desa untuk bisa menjenguk Benteng Konstantinopel. Yang kemudian membawanya berkeliling ke negeri bekas Byzantium. Hingga

akhirnya tak henti-hentinya dia pun berdecak takjub mengagumi keindahan Hagia Sophia. Catatan perjalanan anak sundung ini sangat memesona, membuat kita tak dapat berhenti untuk membacanya. Mengajak kita seolah-olah sedang seperjalanan bersama penulisnya. Catatan yang membuka mata kita bahwa bumi Allah sangat luas dan indah. Ada pengetahuan yang dibalut kisah-kisah spiritual yang mendalam. Membuat kita pun ingin benar-benar turut merasakan bisa menjejakkan kaki di sana. - Pustaka Al-Kautsar Publisher - \* Dilarang keras mem-PDF-kan, mendownload, dan memfotokopi buku-buku Pustaka Al-Kautsar. Pustaka Al-Kautsar tidak

pernah memberikan file buku kami secara gratis selain dari yang sudah tersedia di Google Play Book. Segala macam tindakan pembajakan dan mendownload PDF tersebut ada ilegal dan haram. \*

*Kisah 1001 Malam* Elex Media Komputindo  
Buku ini berisi kumpulan tulisan berupa renungan, kisah maupun syair dari para fata (anggota komunitas Ordo Futuwah) tentang bagaimana hati dan jiwa mereka tumbuh dalam keagungan spiritualitas cinta. Ordo Futuwah adalah komunitas diskusi dan studi sufisme yang menanamkan pentingnya mengembangkan jiwa dalam sisi keluasan cinta akan Tuhan dan manusia.

*Kisah Para Nabi*

TransMedia

Dunia Ini sudah hancur. Banyak kerusakan akhlak dimana-mana. Dengan hadirnya buku ini sangat bermanfaat buat Niha dan anak-anak lainnya. Niha setuju banget, buku ini ada dan diterbitkan.

[Mizan, Hikmah, Cerita Anak, Indonesia]

Menyimak Kisah dan

Hikmah Kehidupan Nabi Khidir Pustaka Al-Kautsar

Ensiklopedia Al-Qur`an dan Hadis Per Tema adalah satu-satunya buku di Indonesia yang

menyajikan seluruh tema Al-Qur`an, dilengkapi dengan deskripsi dan terjemahan ayat-ayat yang berhubungan dengan masing-masing tema, tanpa meninggalkan satu tema atau satu ayat pun.

Tujuan utamanya adalah untuk mempermudah umat Islam yang ingin mengetahui apa yang sebenarnya disampaikan oleh Al-Qur`an lewat tema-tema yang ada di dalamnya. Contohnya, ketika kita ingin mengetahui tema tentang salat, maka di dalam buku ini akan didapatkan ayat-ayat mana saja yang berhubungan dengan tema salat. Demikian juga tema-tema lainnya yang jumlahnya lebih dari 2.500 tema. Ebook ini merupakan pecahan dari buku Ensiklopedia Al-Qur`an dan Hadis Per Tema, yang membahas bagian kedua, Nabi dan Rasul. Di dalamnya berisikan ayat-ayat dan hadis yang berkaitan tentang para nabi dan tugasnya, para nabi dan rasul terpilih selain nabi Muhammad saw., hingga ayat yang menjelaskan nabi Muhammad saw. Selamat membaca.

**Mereka yang setia dalam cinta** DIVA PRESS

Di dunia yang luas ini kita banyak menemukan fakta

unik dan ajaib yang membuat kita terheran-heran dan tak habis pikir. Fakta-fakta unik tersebut baru terungkap dewasa ini, dan mampu mengguncang dunia, kebanyakan diklaim ditemukan oleh ilmuwan Eropa, padahal... fakta-fakta unik dan ajaib tersebut sesungguhnya telah dijelaskan dan dituturkan di dalam Alquran. Masya Allah. Maha benar Allah Swt dengan segala firman-Nya. Tidak hanya membahas tentang penemuan mutakhir yang ditemukan oleh ilmuwan pada masa dulu, buku ini juga akan membahas tentang penemuan-penemuan yang mengejutkan yang ditemukan pada masa kini. Yang membuat kita takjub dan geleng-geleng kepala, padahal hal tersebut telah tercantum dalam sebuah penuntun yang diturunkan 14 abad Islam kepada Muhammad Rasulullah Saw. Alquran. Buku ini pun akan membahas mengenai perilaku kehidupan Rasulullah Saw yang selalu memiliki manfaat dan dampak positif bagi kehidupan kita. Seperti mengapa kita memulai tidur dengan memiringkan badan ke kanan? Mengapa kita

harus mengibaskan tempat tidur sebelum kita tidur? Dan adab buang air yang diajarkan oleh Rasulullah Saw. Semua perilaku tersebut dilampirkan dengan pembuktian ilmiah yang ditemukan oleh beberapa ilmuwan masa kini. Selain itu, akan dibahas juga cerita mengenai nabi-nabi yang kisahnya mungkin jarang ataupun belum pernah kita dengar. Buku ini disampaikan dengan bahasa yang ringan dan terbukti kebenarannya berdasarkan Alquran dan Al-hadist, sehingga cocok menjadi bacaan pemuas intelektual dan keimanan remaja kita agar kelak ia tumbuh menjadi sang pemikir yang bertaqwa, Amin allahuma amin. Yuk! Kita baca... mulakan dengan Bismillah ya!

[Wasiat Nabi Khidir untuk Rakyat Indonesia](#) Kiblat Buku Utama

"Tiap-tiap umat mempunyai rasul. Maka, apabila telah datang rasul mereka, diberikanlah keputusan antara mereka dengan adil, dan mereka (sedikit pun) tidak dianiaya." (QS. Yunus [10]: 47). Buku ini mengulas secara lengkap tentang 25 nabi dan rasul, mulai dari sejarah hidup mereka, berbagai mukjizat yang dianugerahkan oleh Allah

Swt. kepada mereka, tempat-tempat bersejarah plus foto-foto eksklusif terkait, hingga pelajaran dan hikmah yang dapat dipetik dari kisah hidup mereka. Tidak hanya itu, pembahasan kisah sejarah kehidupan para nabi dan rasul tersebut dibahas dengan menggunakan multiperspektif, yakni perspektif (versi) Islam, Kristen, dan Yahudi. Maka, kehadiran buku ini dapat menjadi referensi utama, sekaligus memperluas khazanah pengetahuan umat Islam tentang 25 nabi dan rasul terkemuka—mulai dari Nabi Adam As. hingga Nabi Muhammad Saw. Semoga kita mampu mengambil hikmah dan pelajaran dari kisah hidup mereka, serta bisa kita jadikan panutan, inspirasi, petunjuk, dan teladan bagi kita dalam kehidupan sehari-hari.

### **Sejarah Terlengkap 25 Nabi** PT Elex Media

Komputindo

Buku ini sangat tepat untuk menjadi rujukan penting bagi para peminat dan penelaah Alquran. Ia menjadi pengantar sebelum seseorang mendalami dan menelaah Alquran lebih jauh. Ingat bahwa ahl al-quran adalah orang-orang yang selalu berinteraksi dengan

Alquran sepanjang hayat dikandung badannya. Baginya, berkomunikasi dengan Alquran merupakan keniscayaan, sekaligus kebutuhan diri. Berilmulah dengan ilmu Alquran niscaya dunia ini akan terbebas dari kegelapan cahaya iman. Ingatlah bahwa "orang yang melakukan dan menerima sesuatu tanpa ilmu bukanlah manusia" *Komunikasi Intruksional dalam Konteks Pendidikan* GUEPEDIA

Kita mengenal Nabi Khidir dari kisah pertemuannya dengan Nabi Musa, sebagaimana disebutkan dalam surah al-Kahfi ayat 65-82—ayat tersebut tak menyebut "Khidir", tapi hanya "abdun", seorang hamba. Dalam pertemuan tersebut, Nabi Khidir mengajarkan Nabi Musa banyak kebijaksanaan. Hanya kisah demikian yang dapat kita temui tentang Nabi Khidir dalam Al-Quran. Selebihnya, Al-Quran tak banyak memberi informasi. Di buku ini, informasi mengenai Nabi Khidir diperkaya. Siapa nama sebenarnya Nabi Khidir? Di mana ia lahir? Siapa orangtuanya dan siapa saja silsilahnya? Apakah ia seorang nabi atau hanya seorang wali? Penyuguhan kisah-kisah Nabi Khidir sejak masa

Nabi Muhammad hingga masa modern membuat karya ini lebih kaya lagi, sekaligus menjadikan sosok itu kian misterius: apakah ia kini masih hidup atau telah wafat sebagaimana umumnya manusia? Apakah ia sosok nyata dalam sejarah atau hanya sosok simbolis? Dengan menyelidik kitab-kitab klasik dan referensi-referensi terkini—menjadi keunggulan dibandingkan dengan karya-karya serupa—buku ini mengulik seluk-beluk sosok paling misterius sepanjang masa dalam khazanah Islam itu. Diterbitkan oleh penerbit Serambi Ilmu Semesta" (Serambi Group)

**INTEGRASI PENDIDIKAN ISLAM DAN SAINS NOKTAH**

Nabi Muhammad Saw. pernah memberikan kesaksian langsung tentang kisah-kisah yang pernah terjadi di masa lampau. Dalam buku ini, cerita-cerita yang disampaikan oleh beliau tak hanya tentang orang-orang terdahulu, tetapi jauh lebih kompleks lagi. Kisah-kisah yang diceritakan oleh beliau dalam hadits shahih adalah suatu cerita yang sangat singkat. Namun, meski singkat, sabda Rasulullah Saw. tersebut mengandung informasi

dan hikmah yang sangat bermanfaat. - Cerita beliau tentang para nabi terdahulu. - Cerita beliau tentang orang-orang shalih. - Cerita beliau tentang umat terdahulu. - Ramalan beliau tentang masa depan. - Dan berbagai kisah inspiratif lainnya. Selamat membaca dan buktikan! Khidir As PT PENERBIT ERLANGGA MAHAMERU Integrasi Pendidikan Islam dan sains sebagai sebuah wacana keilmuan dalam mencerahkan pendidikan Islam di era peradaban modern yang terkesan buram. Keburaman tersebut terjadi akibat kuatnya kesenjangan ilmu dan semakin dibenturkan oleh para ilmuwan yang sekuler, sehingga muncul paradigma dikotomi (pemisahan) ilmu di dunia yang berimplikasi juga pada dunia pendidikan Islam. Maka di kalangan ilmuwan Muslim terpecah menjadi dua kelompok, pertama para pendukung ilmu-ilmu agama hanya menganggap valid sumber Ilahi dalam bentuk kitab suci dan tradisi kenabian dan menolak sumber-sumber non-skriptural sebagai sumber otoritatif untuk menjelaskan kebenaran sejati. Kedua, para pendukung ilmu-ilmu sains sekuler yang hanya

menganggap valid informasi yang diperoleh melalui pengamatan indrawi (eksperimentasi) semata.

*Diperkaya dengan Pendekatan Sejarah, Sosiologi, Tasawuf, Ilmu Kalam, Sastra, dan Psikologi* Cikal Aksara Menyimak Kisah dan Hikmah Kehidupan Nabi KhidirSerambi Ilmu Semesta

*99 Pemuas Intelektual dan Keimanan Remaja* LAKSANA

Sejatinya, permasalahan pendidikan itu bersifat filosofis, seperti tujuan pendidikan, kurikulum pendidikan, pendidik/pengajar dan peserta didik, metode dan evaluasi pendidikan, serta aspek pendidikan yang memerlukan pembahasan filosofis. Kajian tentang pendidikan Islam dari perspektif filsafat ini ditinjau dan dibahas dari berbagai aspek kehidupan manusia—ruang lingkup esensinya (haldkatnya), antara lain: aspek sejarah, pemildran, lembaga, metodologi, dan filsafat. Pendalaman kajian textbook ini, membahas: filsafat dan filsafat pendidikan Islam; hakikat pendidikan Islam; hakikat alam semesta; hakikat manusia; haldkat ilmu pengetahuan; hakikat tujuan pendidikan Islam;

hakikat kurikulum pendidikan Islam; tinjauan filosofis tentang berbagai komponen dasar pendidikan Islam; dan tinjauan filosofis tentang berbagai aspek pendidikan Islam. \*\*\*

Persembahan penerbit Kencana (PrenadaMedia)

### **Kisah Nabi Musa a.s berguru dengan Nabi Khidir a.s**

Menyimak Kisah dan Hikmah Kehidupan Nabi Khidir Koleksi tanya jawab agama islam yang di himpun dari berbagai diskusi di media sosial dengan rujukan Al-Qur`an, As-Sunnah, Ijma, dan Qiyas. topiknya adalah : 1. Tafsir Al-Qur`an dan Hadits 2. Fiqih dan Ushul Fiqih

*Telaah tekstualitas dan Kontekstualitas Alquran Niaga Swadaya*

"Buku ini menghadirkan role-model Rasulullah saw yang kepribadian dan prestasinya telah diakui para sejarawan dan dunia, melewati batas suku, bangsa, dan agama. Sebuah buku yang menarik untuk dibaca."

~Prof. Dr. Komaruddin Hidayat, MA. Rektor UIN Jakarta "Membaca buku ini, kita diajak merenungkan kembali khazanah akhlak ajaran Islam yang mulai tergerus hiruk-pikuk perubahan; sangat inspiratif!" ~Dr.

Arief Subhan Dekan Fakultas Ilmu Dakwah dan Komunikasi UIN Jakarta "Jika Anda ingin memperoleh jawaban bagi berbagai permasalahan akhlak dan sosial saat ini, buku ini layak dijadikan bacaan utama!" ~Prof. Dr. Andi Faisal Bakti, MA. Pakar komunikasi dan Dekan Fakultas Ilmu Komunikasi Universitas Pancasila "Kelebihan buku ini antara lain terletak pada kelengkapan hadits Rasulullah saw yang menjadi dasar pijakannya. Untuk meneguhkan iman, ilmu, dan amal saleh, buku ini merupakan pilihan bacaan yang tepat." Prof. Dr. Rif'at Syauqi Nawawi, MA. Pakar tafsir Al-Qur`an dan Dekan Fakultas Ilmu Tarbiyah dan Keguruan UIN Jakarta "Buku ini sarat dengan kisah teladan dari Nabi Muhammad saw dan para sahabat beliau. Buku ini dapat memperkaya wawasan keislaman dan membentuk kepribadian Muslim yang saleh: iman, ilmu, dan amalnya." ~ Prof. Dr. Hj. Masyitoh Chusnan, M.Ag. Pakar tasawuf dan Rektor Universitas Muhammadiyah Jakarta. - QultumMedia-LAKSANA Buku MEMANG UNTUK DIBACA ini berisi kumpulan kisah-kisah dari

masa kini dan masa silam, dari mulai masa hidup ribuan tahun yang lalu sampai kisah-kisah dari kehidupan di sekitar kita yang benar-benar baru. Kisah-kisah di dalam buku ini bisa Anda baca dari bagian mana saja, karena bagian-bagian itu dikemas secara terpisah, sehingga bisa dinikmati di bagian mana saja yang Anda inginkan setelah melihat daftar isi. Membaca kisah-kisah itu, seperti hidup berkali-kali. Beragam pengalaman dan hikmah yang dipancarkan pelakunya dapat memperkaya hidup dan cara pandang kita. Membaca kisah-kisah itu, seperti membangun monumen dari emas pilihan. Kedalaman pelajaran yang diberikan mampu meninggikan derajat diri dengan keilmuan dan kearifan. Membaca kisah-kisah itu, seperti bertamasya tanpa batas, karena ketika kita membaca kisah-kisah masa silam, itu adalah tamasya berharga yang sedang kita jalani, kita bisa berlibur ke sebuah tempat tanpa batas, sekat, dan waktu. Kehidupan dan pikiran kita akan bertemu dengan kehidupan dan pikiran orang lain di masa lampau, yang mungkin orang tersebut sudah

tiada. Membaca kisah-kisah itu, seperti melipat ruang dan waktu. Bisa merasakan hidup di pelbagai tempat dan saat. Bisa menghayati pelbagai macam perasaan jiwa. Bisa merasakan bagaimana sedihnya Nabi Nuh alaihissalam menyaksikan putranya tenggelam di depan matanya, manisnya shalawat dalam setiap daun, perasaan santri yang ta'lim di Eropa, seorang guru yang belajar kepada siswa, dan puluhan perasaan yang terangkum dalam buku ini.

*Pendidikan Islam Dalam Perspektif Filsafat* Tafakur Malaikat Rafail berkata, "Kalau begitu, ketahuilah bahwa di bumi Allah ini ada sumur yang disebut ma'ul hayat. Orang yang perriah m&neguk airnya, walaupun hanya sedikit, akan bisa hidup sampai hari kiamat, kecuali jiHca ia sendiri memohon agar dimatikan oleh Allah swt." Raja Zulkamain berjalan mengembara selama 12 tahun mencari sumur ma'ul hayat diiringi mahapatihnya, yaitu Khidir, dan rfbuan prajurit pilihannya. Hingga akhirnya rrienemukan tempat yang dimaksud, yaitu tempat yang gelap gulita dlselimuti asap yang tebal dan tidak ada

cahaya sedikit pun. Namun tidak ada satu pun di antara mereka menenuikan sumur yang dicari. Allah swt. menurunkan wahyu kepada Nabi Khidir, bahwa sesungguhnya majul hayatjtu berada di sebelah kanan jurang, dan bahwa sesungguhnya air itu memang diperuntukkan bagi Nabi Khidir. Nabi Khidir berkata, "Berhentilah kalian di tempat kalian masing-masing dan janganlah kalian beranjak dari tempat kalian sampai aku datang kepada kalian." Buku persembahan penerbit MediaPressindoGroup **Kisah Teladan dalam Al-Qur'an** Inteligensia Media (Kelompok Penerbit Intrans Publishing) Dalam buku *Dinasti Raja Petapa II: Syarif Hidayatullah, Sang Pengembang Kerajaan Cirebon* ini penulis menggambarkan Syarif Hidayatullah sebagai pemimpin Cirebon setelah Pangeran Cakrabuana, yang sangat berjasa dalam mengembangkan agama Islam di Jawa Barat, dan pemrakarsa berdirinya kerajaan Cirebon yang berdiri sendiri, lepas dari kekuasaan Pajajaran. Dia juga banyak melakukan terobosan pembangunan,

di antaranya penataan sistem administrasi pemerintahan, penggunaan gelar bagi pegawai kerajaan dan para bangsawan, serta pembangunan infrastruktur seperti pembangunan jalan yang menghubungkan pusat kerajaan dengan daerah-daerah bawahannya.

### **Sang Pengembang Kerajaan Cirebon**

Penerbit NEM

Tafsir al-Azhar ini menjelaskan ayat-ayat Al-Qur'an dengan ungkapan yang teliti, me-nerangkan maknamakna yang dimaksud dalam Al-Qur'an dengan bahasa yang indah, dan menghubungkan ayat dengan realita social dan sistem budaya yang ada. Tidak hanya itu, beliau juga membicarakan permasalahan sejarah, sosial, dan budaya di Indonesia. Me-ner jemahk an ayat demi ayat, menafsirkan ilmu pengetahuan untuk memperkuat tafsir uluhiyyah dan rububiyah. Menyeimbangkan dalil-dalil naqli dan aqli serta tidak hanya menukil dari ulama salaf, namun beliau juga meng angkat pengalaman sendiri namun tetap ber landaskan atas kepercayaan ulama-ulama ter dahulu. Beliau



juga menguraikan makna dari bahasa Arab ke bahasa Indonesia dan memberi kesempatan bagi pembaca untuk berpikir. Tafsir ditulis membawa corak pandang hidup penafsir, haluan dan madzhabnya. Dalam tafsir ini, Hamka merujuk pada madzhab salaf, yaitu madzhab Rasulullah saw., para sahabat, dan ulama yang mengikuti jejak beliau. Tentang aqidah dan ibadah, Hamka mengikuti yang mendekati kebenaran dan meninggalkan yang menyimpang. Dan, mengenai pengetahuan umum, Hamka kerap kali meminta bantuan kepada ahlinya. Selain penyajiannya dalam masalah-masalah sosial, antropologi, dan sejarah, tafsir ini juga memiliki keunggulan lain yakni pembaca akan menemukan beberapa pen dapat dari para ulama Indonesia yang tidak terdapat dalam tafsir lainnya. Sehingga, wajar jika tafsir ini dapat diterima oleh masyarakat Indonesia, bahkan Asia Tenggara. Mengutip ucapan Perdana Menteri Malaysia waktu itu, Tun Abdul Razak, "Hamka bukan hanya milik bangsa Indonesia, tapi juga bangsa-bangsa Asia Tenggara." [Gema Insani]

*Kisah Nabi Musa berguru dengan Nabi Khidir* Elex Media Komputindo Buku yang mengupas tentang kisah para nabi memang tak terhitung jumlahnya. Namun, tak sedikit dari buku-buku tersebut yang memasukkan unsure-unsur cerita yang bersumber dari mitos, riwayat israiliyat, dan hadist-hadist lemah dan palsu (maudhu). Sehingga fakta-fakta dari kisah-kisah tersebut tak bisa dipertanggungjawabkan. Buku "Kisah Para nabi" yang ada di hadapan Anda adalah hasil karya seorang ulama besar, Ibnu Katsir Rahimahullah, ulama yang dikenal memiliki dedikasi yang tinggi dalam menjaga kemurnian riwayat dan sumber-sumber rujukan yang shahih dalam menuliskan karyanya. Berbeda dengan buku-buku sejarah para nabi lainnya. Ibnu katsir dengan sangat gamblang mengupas dan menjelaskan kelemahan-kelemahan riwayat yang menceritakan kisah para nabi, bahkan mengupas tentang distorsi sejarah yang telah dilakukan oleh ahli kitab, kemudian memberikan rujukan yang shahih mengenai kisah sesungguhnya. Semua kisah yang ada dalam

buku ini ditulis dengan tinta yang cermat, telaah yang mendalam, dan kehati-hatian dalam mengambil sumber rujukan. Karena itu, anda akan menemukan dalam buku ini penjelasan dari Ibnu Katsir mengenai kelemahan suatu riwayat yang menceritakan tentang para nabi, dan menjelaskan mana riwayat yang sesungguhnya shahih dan bisa dipertanggungjawabkan sebagai pegangan.

*Terapi Segitiga Cinta*  
GUEPEDIA  
PEREMPUAN PENYEDUH  
TEH Penulis :  
Ruwaida\_suja Ukuran : 14 x 21 cm ISBN :  
978-623-319-403-7 Terbit :  
Februari 2021  
www.guepedia.com

Sinopsis : Ikrimah Erum, wanita karir penyuka teh, dengan segala mimpinya, mendambakan keluarga harmonis yang tinggal di Ibukota, memiliki suami pekerja kantoran, rumah mewah serta beberapa asisten rumah tangga. membuatnya malah Jatuh cinta dan menikah dengan Ali Saga, seorang penulis terkenal, keturunan darah biru, putra dari salah satu Pendiri Pondok Pesantren. Kehidupan rumah tangga yang terasa manis hanya ia rasakan dalam

hitungan bulan.  
Keputusan terberat dalam hidupnya ketika ia harus berhenti bekerja, seakan usahanya selama ini sia-sia, karna berakhir menjadi ibu rumah tangga. Kekesalan dalam

dirinya yang tiada henti, memicu pertengkaran dalam rumah tangganya, melampiaskan segala amarah kepada suaminya. Akankah seorang Ali Saga mampu menakhlukan hati Ikrimah Erum? menjadikanya perempuan

lembut dan teduh, atau menyerah dan memilih sebuah perpisahan.  
[www.guepedia.com](http://www.guepedia.com) Email : [guepedia@gmail.com](mailto:guepedia@gmail.com)  
WA di 081287602508  
Happy shopping & reading  
Enjoy your day, guys